

# PENDIM

## Ratusan PKL, Pemilik Warung, dan Nelayan di Tanjung dan Bulakamba Terima BTPKLWN- TNI

AAN SETYAWAN - BREBES.PENDIM.ID

Apr 21, 2022 - 13:59



Brebes – Kodim 0713 Brebes masih melanjutkan penyaluran BTPKLWN (Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima, Warung, dan Nelayan) di 17 wilayah yang ada di Kabupaten Brebes Jawa Tengah. Kamis (21/4/2022).

Sasaran BTPKLWN-TNI hari ini adalah para PKL, pemilik warung, dan nelayan di wilayah Kecamatan Tanjung (770 orang) dan Bulakamba (1000 orang).

Disampaikan Kapten Infanteri Surikan (Pasiter Kodim), BTPKLWN merupakan bantuan tunai sebesar Rp. 600 ribu untuk para penerima manfaat tersebut yang berasal dari pemerintah pusat melalui Kementerian Keuangan RI.

Kodim Brebes sendiri bertugas menyalurkan bantuan kepada 25 ribu UMKM (Usaha Mikro Kelas Menengah) mulai tanggal 8-28 April 2022 nanti, dan sampai hari ini sudah berhasil menyalurkan 14 ribu orang UMKM.

“TNI membantu untuk mempercepat sampai ke masyarakat melalui data dari masing-masing Babinsa di desa binaan masing-masing,” ujarnya.

Masih kata Surikan, bantuan itu bertujuan agar para pelaku ekonomi kerakyatan/UMKM di seluruh wilayah tanah air dapat tetap bertahan di tengah kesulitan ekonomi dampak dari pandemi covid-19 di tahun 2022 ini dan merangsang pertumbuhan ekonomi di tahun depan.



Tak hanya melibatkan perangkat desa, Kodim juga telah berkoordinasi dengan dinas sosial sehingga dapat dipastikan bahwa penerima manfaat adalah yang belum menerima bantuan sebelumnya.

“BTPKLWN ini merupakan upaya pemulihan ekonomi nasional yang dilakukan pemerintah dampak pandemi covid maupun wilayah berstatus kemiskinan ekstrim,” sambungnya.

Untuk penerima bantuan sendiri diwajibkan mematuhi protokol kesehatan covid-19, terutama pakai masker.

Perlu diketahui, di seluruh Indonesia setidaknya ada 1.380.000 orang PKL, pemilik warung, dan juga nelayan, sebagai sasaran penerima bantuan ini, dimana penyalurannya sudah mulai dilakukan sejak akhir Februari sampai dengan akhir April 2022. (Aan/Red)